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１１月 ４日（月）  在京石鳥谷町人会総会（上野精養軒） 

１１月 ９日（土）  大瀬川地区文化祭（展示・ステージ） 

１０日（日）      〃    （展示） 

※日程の詳細は 10/15 配布のチラシか振興センターにお確かめください。 

１１月１６日（土）  福祉バザー（ビバハウス） 

１１月１６日（土）  大瀬川運動公園環境整備（９区） 

１１月１９日（火）  くずまる大学移動研修 

 

 

 

IMOらぼだより  

１０月２０日世代間交流 IMO らぼの畑ではサツマイモの収穫が行われま

した。おはなしの「おおきなかぶ」に出てくるような、丸くて赤い大きなも

のもありましたが、全体的に収量は少なく、少し残念な結果となりました。

収穫したイモは参加したこどもたちに分けたほか、１１月９日（土）に焼き

イモをして文化祭来場者にも振る舞う予定です。 

 

 

 

福祉バザー協力、ふれあい事業について話し合う 

 地域福祉推進委員会（菅原房子委員長）では１０月１１日の第２回委員会

で、①石鳥谷地域福祉バザー（11/16 開催）への協力の呼びかけ（詳細は

全戸配布チラシで）について、②８５歳以上の高齢者や６５歳以上のひとり

暮らし、寝たきりの方を対象とした見守り・声掛けを行う「ふれあい事業」

を 12 月に実施することなどについて話し合いました。福祉バザーの収益

は地域福祉活動の補助金として社会福祉協議会から各コミュニティに配分

され、大瀬川活性化会議では「ふれあい事業」に活用しています。 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

オレ・わた合同かふぇを開催 

 10 月 28 日「オレカフェ」と「わたか 

ふぇ」が合同で大瀬川夏まつりの振り返り 

と今後の活動について話し合いました。夏ま 

つりは花北青雲高校生が盛り上げてくれたこ 

と、楽しんでくれたことが良かったが、一方 

で地元の参加者が少なかったという感想が多く出されました。天候の影響

や広報の仕方、そのほかもっと参加者を増やすにはどうしたら良いかなど

意見を交わしました。これからも地域の交流を大切にしたいと、いつでもカ

フェ仲間を募集しています(*^_^*)。振興センターにお問合せください。 

                      ℡｡0198－45－6472 
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救急活動時の消防車両の出動について 

救急支援出動について 

花巻市消防本部では、早期に傷病者に対する適切な救急活動を行うため、救急

現場に自動体外式除細動器（AED）などの応急処置用の資器材を携行した消防隊

が出動し、救急隊と連携して活動を行っています。 

•  管内のすべての救急車が出場中で、救急車が直ち 

に出場が出来ない場合。（消防隊による早期の応 

急処置が必要な場合） 

• 傷病者が心肺停止状態（疑いを含む）の場合。 

• 高速道路及び交通量が多い主要幹線道や交差点で事故等が発生し、傷病

者や救急隊員の安全を確保する必要がある時。 

• 階段や通路などの狭い場所や、建物の上層階などで救急事案が発生し、

傷病者の迅速な搬送が困難な時。 

消防車が先に現場に到着した場合は、救急車が到着するまでの間、救急資格を

持った消防隊員が応急処置を行います。「救急車を呼んだのに消防車が来た。」

と驚かれるかもしれませんが、適切かつ迅速な活動のため、皆さんのご理解とご

協力をお願いします。 

PA連携とは… 

消防隊と救急隊が連携して救急業務を行うことの総称で、消防車（Pumper）

と救急車（Ambulance）の双方の頭文字から「PA」と名前を付けたもので、広

く使用されている用語です。 

 

 

 

 

  

お問合せ 

花巻市消防本部警防課 

0198-22-6124 

 

IMO らぼ日記：こどもたちの参加が少なかったのが残念でしたが、地域の

みなさんの協力で 6年目の収穫も無事終わりました。前半の雨不足や、長

く続いた高温、そしてイノシシ・・・。育てるってヤッパリむずかしい。

あとは焼き芋が待っています。IMO らぼがこどもたちの思い出のひとつに

なってくれたらいいなと思います。 

  

 

インスタグラムはじめました 大瀬川振興センター付近のさりげない情

報を発信ししています。標題横の QRコードにアクセスしてください。 

 


